



Brésil : une marche contre la traite la veille du mondial

2014-06-09 Radio Vatican



(RV) Le 11 juin, la veille de l'ouverture de la Coupe du Monde, des évêques, des religieuses, des prêtres et des représentants d'institutions, mouvements et pastorales de l'Eglise catholique participeront à une marche intitulée: « Joue en faveur de la vie – Dénonce le trafic d'êtres humains ».

L'évènement, organisé par la Conférence des Religieux du Brésil (CRB) à travers le Réseau « Un cri pour la Vie » est préparé depuis le mois de mai en collaboration avec le Secrétariat de la Sécurité Publique de Brasilia et l'archevêché de la capitale brésilienne. Il regroupera notamment des représentants des organisations liées à la Conférence épiscopale du Brésil (CNBB) comme les Oeuvres Pontificales Missionnaires (OPM), le Groupe de Travail contre le Trafic de personnes, le Réseau « Un cri pour la Vie » de la Conférence des Religieux du Brésil (CRB) et le Conseil Indigéniste Missionnaire (CIMI). Une délégation allemande de l'Action épiscopale Adveniat, qui appuie l'organisation de cette marche, sera également présente. Sensibiliser et même dénoncer

Pour Soeur Maria Inès Ribeiro, présidente de la CRB, cette marche à Brasilia va constituer une motivation pour que tout le Brésil se mobilise sur ce thème. « Nous tous, religieux et religieuses du Brésil, nous devons impliquer dans cette lutte. Nous allons travailler dans toutes les villes qui vont accueillir la Coupe du Monde pour sensibiliser les personnes sur ce fléau et, si nécessaire, dénoncer ces crimes », a-t-elle affirmé. Une activité qui atteint des sommets lors des évènements planétaires comme la Coupe du monde de football.

Les organisateurs de la manifestation espèrent réunir plusieurs milliers de

personnes sur un thème qui touche chaque année des dizaines d'enfants et d'adolescents brésiliens. Selon le Secrétariat national de la justice et le Bureau des Nations Unies pour la lutte contre la drogue et le crime (UNODC), près de 500 Brésiliennes et Brésiliens auraient été victimes du trafic humain entre 2005 et 2011. 337 personnes, soit plus de 70% des cas, auraient alimenté des réseaux d'exploitation sexuelle et 135 auraient été victimes de travail esclave. Selon l'Organisation des Nations Unies, cette activité générerait au niveau mondial plus de 30 milliards de dollars par an de bénéfices pour les trafiquants. (Agence Apic)

Photo : conférence de presse du collectif « joue pour la vie-dénonce le trafic d'êtres humains ».



Click here for more news at
radiovaticana.va

NEWS.VA | © Droits d'auteur News.va & sources media du Vatican | [Conditions légales](#) |

[Contact](#) | [A propos](#)